
 

 

 

５月 13日に行いました運動会には、大勢のご家族の方にお集まりいただき、ありがとう

ございました。今年度は、４年ぶりに来賓の皆様をお迎えし開催することができました。

参観くださいました方々には、立見・応援エリアと応援待機場所との移動、そして徒歩で

の来場や駐車についてもご協力いただき、ありがとうございました。皆様の温かい見守り

と応援のお陰で、子供たちも日頃の練習の成果を出し切ることができたようです。これま

での頑張りを来賓の方々やご家族の方に見てもらうことができ、とても嬉しそうでした。

運動会のスローガン「道の子一人一人が最高の自分を目指し、全力でかがやく運動会にし

よう！」のとおり、一人一人がしっかりと目当てをもって、全力でチャレンジし、仲間と

心を一つにして協力していたすばらしい運動会でした。子供たち一人一人の笑顔が輝いて

いました。当日の緊張感や満足感、運動会に向けての練習等で身に付けた力等をこれから

も生かしていってほしいと思います。 

 

子供たちの運動会の様子を紹介します。 
 

 
 
 
 
 

 

 

＜開会式＞         ＜団結コール＞      ＜１００メートル走＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜８０メートル走＞      ＜だるまはこびリレー＞     ＜道の子ハリケーン＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜勝利を引きよせろ！綱引き＞    ＜色団対抗リレー＞       ＜全校ダンス＞ 

令和５年５月 22日 

         学校だより 射水市立作道小学校 

２１７号   



 

 

 

子供たちは、運動会の開会式で話した「全力でチャレンジすること」「仲間と協力する
こと」「ありがとうの感謝の気持ちをもつこと」を意識して一生懸命頑張っていました。 
子供たちの振り返りカードの中から一部を紹介します。 

 80 メートルそうでまけてくやしかった。

でも、さいごまでがんばった。たのしかった。 

                 １年 Iさん 

 80メートルそうでは、１いになれてうれしか

ったです。きだんのみんなときょうりょくして

１いになれてうれしかったです。１年 Ｋさん 

 80 メートルそうで４いだったけれど、さ

いごまではしりきってがんばったと思いま

す。みんなでぜんりょくでだんけつコールを

がんばっていたので、わたしもまたこんどが

んばろうと思いました。   ２年 Ｈさん 

 だるまはこびリレーで、みどりだんが１いで

した。とてもうれしかったです。３年生になっ

ても、どのいろだんでもがんばりたいです。 

               ２年 Ｓさん 

 道の子ハリケーンでぼうをひくくすると、

みんなが高くジャンプしてくれて１位をと

れました。とてもうれしかったです。だんの

みんなできょうりょくしてゆうしょうもで

きました。チームワークはとてもたいせつだ

と思いました。            ３年 Ｔさん 

 100 メートルそうでもリレーのせんしゅでも

１いになったから、とびあがりたいほどうれし

かったです。本番のときだけ１いになりました。

みんなをぬかせてうれしかったです。このちょ

うしで４年生になってもみんなをぬかしたいで

す。             ３年 Ｋさん 

 学んだことは、100メートル走で３位にな

ってくやしくてないてしまったときに、６年

生がアドバイスをくれたり、やさしく声をか

けてくれたりしてうれしかったし、自分もあ

あなりたいなと思いました。 ４年 Ｍさん 

 上学年リレーでも 100 メートル走でも１位に

なれてうれしかったです。ハリケーンでは３位

だったけれど、みんなできょう力し合ってでき

たのでよかったです。団席からもしっかり大き

な声でおうえんできました。   ４年 Ｈさん 

 係活動で、昨年は自分の役わりをしっかり

果たせなかったけれど、今年はたんとうの競

技におくれず最後までしっかり自分の役わ

りを果たせたのでよかったです。競技では、

自分の力を出し切り、全力で取り組むことが

できました。       ５年 Ｙさん 

 ３位になってしまったけれど全力で走ること

ができました。優勝は無理だったけれど、白団

全員で協力して３位をとったので楽しい運動会

でした。来年は６年（リーダー）として、下級

生をひっぱり最後の運動会を楽しめるように全

力でがんばりたいと思います。 ５年 Ｉさん 

 色団対こうリレーでは、おうえんの声がた

えなく、とちゅうで転んでしまった人もいた

けれど、みんな責めず「大じょうぶ」「自分

を責めないで」などと言っていました。結果

は２位だったけれど、今回の運動会を通して

優勝よりもっといいものが手に入ったと思

います。          ６年 Ｗさん 

 つな引きでは、緑団に負けてしまったけれど、

楽しかったです。白団が負けていたときに団長

やほかの人たちが一生けんめいおうえんをして

いたところがすごいと思いました。１位はとれ

なかったけれど、１～５年生の人がすごくがん

ばってくれたので、やっぱり白団になれてすご

くよかったと思いました。   ６年 Ｈさん 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

＜きれいな花を咲かせよう！ 花壇の苗植え  ５/16～18＞ 

 緑が鮮やかな季節になりました。いよいよ本校の 

花壇も苗を植え付ける時期になりました。 

毎年、地域の皆様が耕して準備をしてくださった 

花壇に、学年ごとに苗を植え付けています。今年の 

花壇の名前は「みちのこガーデン」になりました。 

笑顔がいっぱい見られるような色鮮やかで心和む 

花壇になるようにお世話をしたいと思います。 


